



[Tweet \(http://twitter.com/share\)](http://twitter.com/share)

SALA DE PRENSA

Declara la Secretaría de Gobernación Emergencia para seis municipios del estado de Veracruz de Ignacio de la Llave

BOLETÍN 542

Fotos	Documentos	Videos	Audios
-----------------------	----------------------------	------------------------	------------------------

MÉXICO, D.F., 29/09/2015

La Coordinación Nacional de Protección Civil de la Secretaría de Gobernación emitió hoy una Declaratoria de Emergencia para los municipios de Amatlán de los Reyes, Atoyac, Cuichapa, Omealca y Tepatlaxco por la presencia de lluvia severa y para el municipio de Tlaxicoyan por inundación fluvial, ocurridas el día 25 de septiembre de 2015, en el estado de Veracruz de Ignacio de la Llave.

Con esta acción se activan los recursos del Fondo para la Atención de Emergencias (FONDEN).

A partir de esta Declaratoria, solicitada por el gobierno estatal, las autoridades contarán con recursos para atender las necesidades alimenticias, de abrigo y de salud de la población afectada.

-Dirección General de Comunicación Social-

[Ver más noticias \(/es/SEGOB/Sintesis_Informativa\)](/es/SEGOB/Sintesis_Informativa)

Última modificación:

Martes 29 de septiembre de 2015 a las 18:54:22 por Prensa Prensa



<https://www.facebook.com/SecretariadeGobernacion>



https://twitter.com/SEGOB_mx

Sala de prensa

[Boletines \(/es/SEGOB/Sintesis_Informativa?cat=http%3A%2F%2Fwww.SEGOB.swb%23swbpress_Category%3A1\)](/es/SEGOB/Sintesis_Informativa?cat=http%3A%2F%2Fwww.SEGOB.swb%23swbpress_Category%3A1)

[Fotografías \(/es/SEGOB/Sintesis_Informativa?\)](/es/SEGOB/Sintesis_Informativa?)